

Bewußt sein . . .

Zu einem wirklichen Bewusstsein seiner selbst zu gelangen, ist kein zwangsläufiger Prozess im Leben eines Menschen. Er ist auch bei vorhandener Begabung mühsam, fordert Mut und Demut. Führt er zum Erfolg, bedeutet er stets Entfremdung - von der Welt, vom eigenen Selbst, welches stets illusionären Charakter hat. Die große Aufgabe beim Erreichen des Zieles bleibt es dann für das noch verbleibende Leben, erneut zu einer harmonischen Einheit zu gelangen. Mit Rousseau könnte man sagen, das Ziel heißt: 'zurück zur Natur'. Es gelingt nur selten. Man bedenke aber, es ist stets besser, mit einem Riss in der Welt zu leben, als mit einem unaufgeklärten Bewusstsein.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)